

2. Vereinshöck 2012 - Protokoll

Am Höck vom 15. Juni 2011 im Naturfreundehaus Fronalp sind 19 Teilnehmer anwesend.

Entschuldigt haben sich 11: DL5DAA, HB9RLL, HB9APO, HB9BXG, HB9CEI, HB9DLN, HB9ACD, HB9TUU, HB9RCV, HB9CWW.

Technischer Teil: HB9BXQ/Renato informiert uns über den aktuellen Stand der technischen Einrichtung von HB9GL am Standort Fronalp, über die Linkverbindung von der Fronalp nach Zürich sowie über die Möglichkeit, via Echolink auch das neue D-Star Relais HB9ZRH in Zürich kontaktieren zu können.

Geselliger Teil: Wir begrüßen das neue Wirteehepaar Sepp und Reni Neff. Sie bewirten uns köstlich und haben zum Glück keine Angst vor Antennen und unseren anderen technischen Einrichtungen im Haus. Wie es uns von einigen der Teilnehmer, die sich abmeldeten, gewünscht wurde, geniessen wir die phantastische Fernsicht, das Panorama und das milde Sommerwetter. Es ist der erste schöne Tag nach einer langen Regen- und Kälteperiode. Bei einbrechender Dunkelheit und leichtem Windaufkommen verlegen wir unsere angeregten Tischgespräche in die Gaststube.

Jubiläum 2013: Zusammen mit seiner Höckabmeldung sendet uns HansWerner DL5DAA noch folgende Anregung und Fragen mit:

Meine Überlegungen zum H26 UKW-Kontest im Jubiläumsjahr 2013 konzentrieren sich so langsam auf den Schilt. Eine Übernachtung auf dem Rautispitz halte ich für zu riskant, obwohl der Berg eine SOTA-Nummer hat. Der Schilt hat leider keine SOTA-Nummer, da er die Bedingungen dafür nicht erfüllt. Oder gibt es Erfahrungswerte aus der Sektion, die doch den Rautispitz für möglich halten?

Üetliburg, 6.Juli 2012

Protokoll
Thomas Lippmann HB9TMD
Sekretär